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Zitat von kop 

Und? DARUM ging es nicht, sondern das wie man mit ihm Verein/Trainer geplant hat
das war vom Verein sauber kommuniziert das man ihn auf 3 sieht und halten will, er
hat sauber Nein gesagt. Rest ist Legendenbildung.

"Nöp. Zu dem Zeitpunkt war er IV-3, weil er an den anderen IVs nicht vorbeigekommen ist -
zurecht."
Dem habe ich widersprochen.

Dass man ihn nur auf 3 gesehen haben soll, war dann wohl eine klare Fehleinschätzung.
Wobei, das kann ich mir bei Bader gar nicht vorstellen, dass er mal daneben liegt 
Und als Nachfolger kam Marcos Antonio. :hoch:
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